Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Référence 84279854
Prix 2270000 €

Carry-le-Rouet
Maison a vendre (13620)
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Villa d'exception avec vue mer a carry-le-rouet, sur la Cbte bleuedécouvrez cette = S | | u _|
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somptueuse villa situé a carry-le-rouet, sur la pittoresque Cote bleue, a proximité
des villes dynamiques d'aix-en-provence et de marseille. Niché dans un cadre :
idyllique, cette propriété offre une vue imprenable sur la mer Méditerrané et : Py o y 0

constitue un Véritable havre de paix a quelques pas des commodités urbaines. Rt
Caractéristiques principales:emplacement: idéalement situé a carry-le-rouet, cette
villa bénéficie d'un emplacement privilégié sur la Cote bleue, offrant un acces facile

a aix-en-provence et marseille. ...

Discover this splendid villa located in carry-le-rouet, on the picturesque blue coast,
near the dynamic cities of aix-en-provence and marseille. Nestled in an idyllic
setting, this property offers breathtaking views of the mediterranean sea and
provides a true haven of peace just steps away from urban amenities. Key
features:location: ideally situated in carry-le-rouet, this villa enjoys a privileged
location on the blue coast, offering easy access to aix-en-provence and marseille.
Sea view: set on a plot of 1560m2, this property boasts panoramic views of the

mediterranean sea, providing ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL
550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
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